

## Candidata a la presidencia de la Cofradía de la Santa Mujer Verónica de Elche

Ana María Sánchez Aznar  
D.N.I. 33.478.581B  
Elche (Alicante)

Estimados cofrades, una vez más he decidido presentar mi candidatura a la presidencia de la cofradía, son ya casi 30 años colaborando y trabajando en ella. Estos últimos años han sido duros por las circunstancias que todos conocemos y que nos frenaron a la hora del devenir de la cofradía en todos sus niveles, de trabajo, convivencia y quehaceres que hemos intentado retomar y llegar a realizarlos en el último año.

Esta que presento sería mi tercera candidatura, con un proyecto ya consolidado que nos lleva a trabajar para crear nuevas iniciativas que nos hagan vivir la fe cerca de los nuestros e intentamos que la motivación nos lleve a una evangelización dentro de cada uno de los que componéis la cofradía.

Este año como objetivo está la formación de una banda propia de tambores que abra nuestro cortejo y nos acompañe Martes y Viernes Santo por las calles de nuestra ciudad y sirvan a nuestra Semana Santa. Es por eso que aprovecho para que si alguien tiene ilusión por formar parte de este proyecto lo haga, ofreceremos todos los medios para que sea un referente en la Semana Santa ilicitana.

Soy consciente de las dificultades por las que se están pasando a muchos niveles, de salud, familiares, económicos, es por ello que en la anterior legislatura se realizaron unos presupuestos austeros sin grandes gastos y dirigiendo parte de ellos a la labor social y de caridad.

Esto nos ha permitido a pesar de la subida en los gastos fijos el poder bajar la cuota de una de nuestras secciones. Consiguiendo a pesar de todo cumplir con cada uno de los que nos han ofrecido sus servicios a lo largo de estos cuatro años.

Intentaré junto con el equipo que me acompañe, proponer actividades que sean enriquecedoras, atrayentes sobre todo a los más jóvenes, que nos acerquen a la Iglesia y vivamos unidos a nuestra parroquia.

Este año además tenemos por delante la celebración del 75 aniversario fundacional en el que ya tenemos preparados varios actos que nos congreguen y lo celebremos como se merece.

Es por eso que el próximo 4 de septiembre me gustaría contar con vuestro apoyo y juntos caminar en pro de nuestra cofradía, con todos sus cofrades y siendo ejemplo en nuestra comunidad cristiana y en nuestra Semana Santa, que os sintáis parte de la familia cofrade y seáis participativos en propuestas y actividades.

Aprovecho la ocasión para saludarte fraternalmente.

Ana M<sup>a</sup> Sánchez Aznar  
Candidata a presidenta

